

NOUS SOMMES LE CORPS DU CHRIST, CHACUN DE NOUS EST UN MEMBRE DE CE CORPS.
CHACUN RECOIT LA GRACE DE L'ESPRIT POUR LE BIEN DU MONDE ENTIER (bis).

1. Dieu nous a tous appelés à tenir la même espérance, pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.
Dieu nous a tous appelés à la même sainteté, pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.
2. Dieu nous a tous appelés des ténèbres à sa lumière, pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.
Dieu nous a tous appelés à l'amour et au pardon, pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.
3. Dieu nous a tous appelés à chanter sa libre louange, pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.
Dieu nous a tous appelés à l'union avec son Fils, pour former un seul corps baptisé dans l'Esprit.

Prière pénitentielle : (C 111) **Seigneur prends pitié** (3x), **O Christ prends pitié** (3x), **Seigneur prends pitié** (3x)

Lettre aux Thessaloniens 2, 7-13

La lettre aux Thessaloniens se déroule sur le ton de la confiance et de l'entretien affectueux. Paul est sans souci pour cette communauté, cela ne l'empêche pas de faire appel au souvenir des commencements. Ce qui a été vécu alors est lumière pour le présent et l'avenir.

Frères, avec vous nous avons été pleins de douceur comme une mère qui entoure de soins ses nourrissons. Ayant pour vous une telle affection, nous voudrions vous donner non seulement l'Évangile de Dieu, mais tout ce que nous sommes, car vous nous êtes devenus très chers.

Vous vous rappelez, frères, nos peines et nos fatigues: c'est en travaillant nuit et jour, pour n'être à la charge d'aucun d'entre vous, que nous vous avons annoncé l'Évangile de Dieu. Et voici pourquoi nous ne cessons de rendre grâce à Dieu. Quand vous avez reçu de notre bouche la parole de Dieu, vous l'avez accueillie pour ce qu'elle est réellement: non pas une parole d'hommes, mais la parole de Dieu qui est à l'œuvre en vous, les croyants.

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 23, 1-12

Jésus déclara à la foule et à ses disciples : « Les scribes et les pharisiens enseignent dans la chaire de Moïse. Pratiquez donc et observez tout ce qu'ils peuvent vous dire. Mais n'agissez pas d'après leurs actes, car ils disent et ne font pas. Ils lient de pesants fardeaux et en chargent les épaules des gens; mais eux-mêmes ne veulent pas les remuer du doigt. Ils agissent toujours pour être remarqués des hommes: ils portent sur eux des phylactères très larges et des franges très longues; ils aiment les places d'honneur dans les repas, les premiers rangs dans les synagogues, les salutations sur les places publiques, ils aiment recevoir des gens le titre de Rabbi. Pour vous, ne vous faites pas donner le titre de Rabbi, car vous n'avez qu'un seul enseignant, et vous êtes tous frères. Ne donnez à personne sur terre le nom de Père, car vous n'avez qu'un seul Père, celui qui est aux cieux. Ne vous faites pas non plus appeler maîtres, car vous n'avez qu'un seul maître, le Christ. Le plus grand parmi vous sera votre serviteur. Qui s'élèvera sera abaissé, qui s'abaissera sera élevé. »

Psaume 130

Certains ne s'appuient que sur leurs performances personnelles. L'auteur du psaume préfère la confiance en son Dieu. Ce fut aussi le choix de Jésus; et nous voulons suivre son choix.



[J.G. • MNA] E - cou - te nos pri - è - res ! Sei - gneur, e - xau - ce - nous !

*Seigneur, je n'ai pas le cœur fier
ni le regard ambitieux;
je ne poursuis ni grands desseins,
ni merveilles qui me dépassent.*

*Non, mais je tiens mon âme
égale et silencieuse;
mon âme est en moi comme un enfant,
comme un petit enfant contre sa mère.*

*Attends le Seigneur, Israël,
maintenant et à jamais.*



Vous n'avez
qu'un seul
enseignant
et vous
êtes
tous frères...

Prière universelle :



Pour l'Église au service du monde,
pour les évêques et les prêtres
ministres de ta bonté,
Dieu d'amour, nous te prions.

Pour les malades
et pour le personnel soignant
qui se dévoue à leur service,
Dieu de tendresse, nous te prions.

Pour les gouvernants,
pour les maîtres et les enseignants,
pour les responsables religieux,
Dieu de justice et de paix, nous te prions.

Pour les enfants
abandonnés ou orphelins,
pour ceux de notre quartier,
Dieu Père, Dieu Amour, nous te prions.

Dieu trois fois saint,

Tu es communauté d'Amour :

Tu es Père, Fils et Esprit.

Nous te prions pour nous, paroisse de Jemeppe :

Aide-nous à être, à ton image, une communauté d'amour.

Dieu Père,

*ta tendresse pour chaque homme
est infinie :*

*Fais que nous soyons signe
de cette tendresse,
spécialement avec les plus démunis.*

Jésus Ressuscité,

*ton engagement pour ton Père
a été jusqu'au bout :*

*Remplis nos engagements
de ta force et de ta fidélité.*

Esprit Saint,

*Tu es la vie de Dieu
répandue en nos cœurs :*

*Rends-nous attentifs
aux espérances et aux souffrances
des hommes nos frères. Amen !*

Sanctus : (C 111)

Saint ! Saint ! Saint le Seigneur, Dieu de l'univers !

Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire.

Hosanna au plus haut des cieux ! Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur.

Hosanna au plus haut des cieux !

Anamnèse : (C 111) Il est grand le mystère de la foi ! Nous proclamons ta mort Seigneur Jésus,
nous célébrons ta résurrection, nous attendons ta venue dans la gloire.

Il est grand le mystère de la foi ! Amen.

Agneau de Dieu : (C 111) Agneau de Dieu qui enlèves le péché du monde, **Prends pitié de nous.**

... Donne-nous la paix.

Chant de communion : (D 284) **Visage du Père au cœur du monde, hier, aujourd'hui, à jamais,
visage du Père au cœur du monde, Jésus, gloire à toi, notre paix !**

2. Tu es venu sur les sentiers de Palestine, et maintenant, parmi par tes frères tu chemines ; à jamais, sois béni,
Christ avec nous pour les siècles ! Montre-nous le Pays que ton soleil illumine !
3. Tu es venu semer le grain de la Parole, et maintenant, l'Église annonce 'Heureux les pauvres' ; à jamais, sois béni,
Christ avec nous pour les siècles ! Dans nos champs fait mûrir tous les froments du Royaume !
5. Tu es venu donner le pain à notre table, Et maintenant par toi Jésus nous rendons grâce ; à jamais, sois béni,
Christ avec nous pour les siècles ! Ton repas est servi, que nous vivions de la Pâque !

L'humilité...

Pas la modestie. Mais l'humilité devant Dieu et devant les hommes, qui défait toute prétention, toute crispation imbécile sur les aigreurs et les enflures du « moi je ». S'accepter soi-même, car se refuser à soi est encore vanité. (...) Avoir l'humilité du menuisier. Même s'il est un peu vantard pour se soutenir à l'ouvrage, il est humble devant ses planches ; sinon il ne durera pas longtemps. Pas besoin d'écraser autrui ou de le mépriser pour être soi. A chacun suffit le don qu'il a ; car nous sommes tous égaux en ceci : à bien vivre ce qui nous est donné, nous sommes justes, dans la justice et dans la justesse ; et même si nous traînons une charrette plus ou moins lourde, de dérives ou de défaillances. Car telle est la perfection évangélique, s'il faut encore la rappeler : ne pas juger, porter du fruit.

Maurice Bellet, « Un chemin sans chemin », Bayard, 2016, p.172